

## Communiqué de presse

### LE VALAIS DEVIENT « TOXIC » DURANT CINQ JOURS !

Sion, le 14 août 2025. **L'actrice française Ophélie Kolb, connue pour ses rôles marquants au cinéma et à la télévision, revient tourner en Valais dans le cadre de la série « TOXIC » réalisée par Stéphanie Chuat et Véronique Reymond. Il s'agit de la troisième collaboration entre AKKA Films et la Valais Film Commission.**

La série, coproduite par la RTS et AKKA Films, a consacré cinq jours de tournage aux paysages valaisans, entre Sierre, la forêt de Finges et Turtmann. Parmi les décors choisis, les brumisateurs naturels de la forêt de Finges ont offert à la série une ambiance visuelle inédite. « Nous sommes ravis que les collaborations perdurent que et les productions reviennent en Valais, comme c'est le cas avec AKKA Films. Chaque tournage est une occasion de faire découvrir de nouveaux décors ou de nouvelles compétences et de montrer à quel point le canton est un terrain de jeu unique (et non toxique !) pour les producteurs » souligne Tristan Albrecht, responsable de la Valais Film Commission.

Malgré, le court temps de tournage, les dépenses directes sur le sol valaisan sont estimées à plus de CHF 200'00.- confirmant ainsi l'impact positif du secteur audiovisuel sur l'économie locale valaisanne. Le projet a bénéficié du soutien logistique de la Valais Film Commission, qui continue d'accompagner activement les productions souhaitant tourner dans le canton.

#### TOXIC

*Été caniculaire à Lausanne, charmante ville suisse située sur les rives du Léman. Suite à la contamination mystérieuse des eaux du lac, une toxicologue obstinée se lance dans des recherches tentaculaires pour trouver l'origine d'un virus tandis que son mari, flic impulsif, se perd dans les méandres d'une enquête complexe et sinueuse. Dans l'intimité, le couple ne parvient pas à avoir d'enfant pour cause d'infertilité. Auront-ils recours à la procréation assistée dans un monde contradictoire qui encourage la vie de famille tout en multipliant les catastrophes climatiques ? Drame familial doublé d'une investigation écologique, TOXIC explore les conséquences d'un étrange phénomène environnemental, dans un pays -la Suisse-réputé pour sa beauté, sa quiétude, ses montagnes et ses lacs. En 6 épisodes de 42 minutes, la série nous entraîne dans les péripéties d'une double enquête par le prisme de l'intimité, de la cellule familiale. Car l'histoire ne se résume pas à une simple lutte contre un virus inconnu, elle est bien plus profonde, elle interroge chacun sur son rapport à l'avenir, à la parentalité, et bien sûr à l'eau, élément indispensable à la survie de l'espèce...*

#### Contact :

Service de presse Valais Film Commission,  
films@valais.ch, 027 327 36 12